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ОЧЕРЕДЬ 
ОТМЕНЯЕТСЯ

Знаете, сколько телефонных 
номеров  реально включено в сеть 
этой компании и служит на  благо 
наших граждан, всего народно-
хозяйственного комплекса Ор-
ловщины? 212 тысяч! Директор 
Орловского филиала ОАО «Центр-
Телеком» И.Д. Махов назвал и 
другие  цифры, которые наверня-
ка заинтересуют наших читате-
лей. Из общего числа телефон-
ных номеров  177 тысяч — город-
ские и почти 36  тысяч — сель-
ские. В числе клиентов этого фи-
лиала  почти 18,5 тысячи пользо-
вателей Интернета. Причем бо-
лее 6 тысяч из них пользуются вы-
сокоскоростным доступом в Ин-
тернет под торговой маркой «До-
молинк». 

— Как руководителю мне при-
ятно отметить, что наряду с чисто 
натуральными показателями ро-
ста (из года в год мы растем) по-
вышается и благосостояние свя-
зистов, — сказал Иван Дмитрие-
вич. — И это — основа для даль-
нейшего роста. Рост же, безу-
словно, обеспечивается только 
тем,  что мы из года в год увели-
чиваем объемы услуг, совершен-
ствуем тарифные планы и пред-
лагаем нашим клиентам новей-
шие телекоммуникационные ре-
шения.

Чем ознаменовался 2007 год 
для Орловского филиала ОАО 
«ЦентрТелеком»?  В первую оче-
редь тем, что связисты провели 
огромную работу в рамках нацио-
нального проекта «Образование». 
И сейчас 546 школ нашей области 
имеют высокоскоростной доступ 
к Интернету. И это, как отметил на 
пресс-конференции И.Д. Махов, 
только начало. Эта работа будет 
продолжаться — не в смысле до-
ступа к сети Интернет, а в плане 
создания новых возможностей 
для обучения с тем, чтобы школь-
ники имели возможность дистан-
ционно знакомиться с лучшими 
достижениями российской, ми-

ровой науки, культуры, экономи-
ки.

Кроме того, в прошлом году 
Орловский филиал ОАО «Центр-
Телеком» продолжал развивать 
традиционные услуги. Было уста-
новлено более 13 тысяч город-
ских телефонов. В этом году, по 
словам И.Д. Махова, компания 
намерена предложить своим кли-
ентам новый вид  услуг — когда  
абонент по одной паре телефон-
ных проводов сможет разговари-
вать, получать разнообразные 
данные и пользоваться видео.  

На 1 января 2008 года количе-
ство заявлений на установку те-
лефонов по городской сети в на-
шей области составило 5740, а по 
селу — 2348. Однако уже сейчас 
Орловский филиал ОАО «Центр-
Телеком» может предложить по 
области почти 16 тысяч номеров. 
Поэтому Иван Дмитриевич Махов 
выразил уверенность, что 2008 
год станет годом устранения оче-
реди на установку телефона.

ТАРИФЫ 
НА УСТАНОВКУ 

ТЕЛЕФОНА 
СНИЖАЮТСЯ

Мы уже привыкли, что как толь-
ко начинается новый год, тарифы 
на электричество, газ, услуги ЖКХ 
ползут вверх. Однако  Орловский 
филиал ОАО «ЦентрТелеком» к 
числу таких предприятий, повы-
шающих тарифы в этом году, не 
относится.

Напротив, зам. директора по 
коммерческим вопросам А.С. Си-
доров порадовал на пресс-кон-
ференции хорошей новостью, что 
с 1 февраля 2008 года Орловский 
филиал ОАО «ЦентрТелеком» сни-
жает тарифы на предоставление 
доступа к сети местной телефон-
ной связи (установочную плату). 

Для физических лиц  стои-
мость доступа по ГТС с использо-
ванием аналогового коммутаци-
онного оборудования теперь со-
ставляет 2500 рублей (вместо 

4000 рублей); с использованием 
цифрового оборудования — 3000 
рублей (вместо 5000 рублей). 

По сельским телефонным 
станциям за подключение к теле-
фонной сети с использованием 
аналогового оборудования  с 1 
февраля  нужно будет заплатить 
1500 рублей (вместо 2000). Если 
же на станции используется циф-
ровое коммутационное оборудо-
вание, то 2000 рублей (вместо 
3000 рублей). 

Кстати, стоимость подключе-

ния к сети беспроводного радио-
доступа стандарта DECT тоже 
снизилась. Если раньше за это 
нужно было заплатить 3000 руб-
лей, то теперь — 2000 рублей.

Для юридических лиц доступ к 
местной телефонной сети будет 
стоить 4000 рублей (вместо 5000 
рублей) — независимо от типа 
оборудования и нахождения на-
селенного пункта Орловской об-
ласти. 

А.С. Сидоров рассказал также, 
что для юридических лиц (при на-
личии технической возможности 
осуществления повременного 
учета продолжительности мест-
ных телефонных соединений) с 1 
февраля 2008 года вводится до-
полнительный тарифный план  с 
использованием комбинирован-
ной системы оплаты.

При этом плата за предостав-
ление местного телефонного со-
единения за базовый объем мест-
ных телефонных соединений в 
размере 375 минут составит 100 
рублей; плата  за предоставление  
в постоянное пользование або-
нентской линии — 145 рублей. То 
есть всего 245 рублей в месяц. 

Стоимость за одну минуту сверх 
базового объема местных теле-
фонных соединений — 0, 18 руб-
ля. Тарифы для населения указа-
ны с учетом НДС. Тарифы для 
юридических лиц указаны без 
НДС (этот налог взимается сверх 
установленных тарифов).

В прошлом году на встрече ру-
ководства Орловского филиала 
ОАО «ЦентрТелеком» с представи-
телями корпоративных клиентов  
прозвучало  предложение  руково-
дителей предприятий установить 

безлимитный тариф и для юриди-
ческих лиц — по аналогии с суще-
ствующим вариантом для физи-
ческих лиц, когда человек платит 
250 рублей в месяц и разговари-
вает по телефону, сколько хочет.

Так вот, с 1 января текущего 
года для всех категорий юриди-
ческих лиц  дополнительно был 
введен  тарифный план  с исполь-
зованием абонентской системы  
оплаты местных телефонных со-
единений за неограниченный  
объем местных соединений — в 
размере 431 рубль. При этом НДС 
взимается сверх установленного 
тарифа.

А.С. Сидоров  подчеркнул, что 
тарифы для населения на предо-
ставление местных телефонных 
соединений сегодня не изменя-
ются. То есть тарифные планы с 
повременной, комбинированной 
и абонентской системами оплаты  
при наличии технической воз-
можности учета трафика, а также 
тарифный план  с абонентской 
системой оплаты при отсутствии 
технической возможности повре-
менного учета трафика останутся 
на прежнем уровне.

Приведем несколько цифр, 
прозвучавших на пресс-конфе-
ренции. Самая высокая плотность 
телефонов — в Новосильском рай-
оне, где приходится 45 телефонов 
на 100 жителей.  Здесь немало жи-
телей имеют даже по два телефо-
на.  Сейчас 61,8% абонентов Ор-
ловского филиала ОАО «ЦентрТе-
леком»  среди населения области 
имеют техническую возможность 
выбрать любой из трех тарифных 
планов абонентской платы за те-
лефон. В целом большинство 
предпочитает безлимитный та-
риф, когда можно разговаривать 
без ограничений.  Впрочем, в не-
которых районах — например За-
легощенском, Урицком — более 
50% процентов абонентов выбра-
ли повременный тариф.

«ДОМОЛИНК»  
РАСШИРЯЕТ 

ВОЗМОЖНОСТИ
С середины прошлого года в 

Орловском филиале ОАО «Центр-
Телеком» реализуется новый ин-
вестиционный проект — предо-
ставление услуг высокоскорост-
ного доступа к сети Интернет под 
торговой маркой «Домолинк». О 
том, насколько успешно реализу-
ется этот проект, на пресс-конфе-
ренции рассказал  начальник 
службы маркетинга и тарифной 
политики И.В. Стегниенко. 

Он подчеркнул, что услуга «До-
молинк» доступна для жителей 
Орла и во всех городах и райцен-
трах области. С первого же дня 
запуска проекта была организо-
вана служба технической под-
держки, куда любой пользователь 
может обратиться со своими про-
блемами, за пояснениями и ин-
формацией. 

Технология, применяемая в 
услуге «Домолинк»,  позволяет 
клиенту одновременно разгова-
ривать по телефону и находиться 
в Интернете.  Наших читателей 
наверняка заинтересует инфор-
мация, что  у клиентов  «Домолин-
ка» есть возможность бесплатно 
обмениваться данными с други-
ми абонентами, то есть локаль-
ный трафик в сети «Домолинк» на 
территории Орловской области 
предоставляется бесплатно. 

И.В. Стегниенко рассказал о 

новинках этой системы и тариф-
ной политике.  На сегодня под-
ключение к сети «Домолинк» сто-
ит 100 рублей.  Существует шесть 
тарифных планов — в зависимо-
сти от объема заплаченного тра-
фика стоимость мегабайта меня-
ется от 90 коп. до 1 руб. 60 копе-
ек. В конце прошлого года были 
запущены игровые информаци-
онные серверы для пользовате-
лей услуги «Домолинк», которые 
пользуются все большей попу-
лярностью.

С 1 февраля с. г. в число тари-
фов введен новый — безлимитный  
тарифный план. Он называется 
«ЭкспрессЛинк-128». Это значит, 
что скорость доступа в Интернет 
составляет до 128 килобит в се-
кунду. Цена такого тарифного пла-
на 1150 рублей в месяц. По мне-
нию И.В. Стегниенко, этот тариф 
наверняка понравится тем, кто ак-
тивно пользуется Интернетом.

С целью продвижения этой ус-
луги с 1 по 20 февраля действует 
акция «Домолинк» на льду»: каж-
дому, кто подключится к сети «До-
молинк» в данный период, предо-
ставляются два билета на каток. 
Согласитесь, в течение целых 
трех часов бесплатно кататься на 
лучшем катке Орла — это замеча-
тельный подарок от вниматель-
ных связистов. 

ТАРИФЫ 
ПО АБОНЕНТСКОЙ 

ПЛАТЕ БУДУТ 
СНИЖАТЬСЯ

Так на вопрос журналистов  на 
пресс-конференции ответил  ди-
ректор  Орловского филиала ОАО 
«ЦентрТелеком» И.Д. Махов.   Но 
это вряд ли произойдет в этом го-
ду.  Впрочем, не исключено, что в 
2008 году компания  «ЦентрТеле-
ком»  пойдет по пути увеличения 
количества тарифных планов або-
нентской платы для населения, то 
есть к трем основным действую-
щим добавятся еще два-три та-
рифных плана, чтобы предоста-
вить людям больше возможно-
стей выбрать наиболее подходя-
щий для них вариант платы за те-
лефон. Сейчас такая возможность 
в компании прорабатывается.

В. КРУГЛОВА.

ТЕЛЕФОН СТАНОВИТСЯ ДОСТУПНЕЕ
ОРЛОВСКИЙ ФИЛИАЛ ОАО «ЦЕНТРТЕЛЕКОМ» СНИЖАЕТ ТАРИФЫ 

НА ДОСТУП К ТЕЛЕФОННОЙ СЕТИ И РАСШИРЯЕТ СПЕКТР УСЛУГ ДЛЯ СВОИХ КЛИЕНТОВ.
На днях в Орловском филиале ОАО «ЦентрТелеком» 
прошла пресс-конференция, на которой шла речь о 
работе компании в ушедшем году и о том, что она 
предлагает населению и предприятиям, 
организациям нашей области в 2008 году.

Н
а 

п
р

ав
ах

 р
е

кл
ам

ы
.

А бывает, держишь в руках 
гениальное творение и пони-
маешь, что ему место в доро-
гущем глянцевом журнале. Не 
ошибся ли автор статьи адре-
сом редакции?

Вот недавно был случай. По-
ручили мне подготовить к пуб-
ликации статью депутата обл-
совета. Ее автор — П.А. Мерку-
лов, бывший зам. губернатора, 
а ныне видный коневод обла-
сти, заслуженный строитель 
конноспортивного комплекса, 
скромный труженик-бизнес-
мен, большой любитель поохо-
титься на природе.

Статья называется так: «Ког-
да депутат опускает голову 
вниз, а руку тянет вверх, о сове-
сти говорить не приходится».

Взглянув на заголовок, я по-
думал, что в статье содержат-
ся научно-практические реко-
мендации по физическому 
развитию депутатов. Наверня-
ка — из личного опыта. Нечем 
автору заняться на сессиях или 
в перерывах между сессиями, 
вот он и советует своим колле-
гам, мол, делай, как я. Встань-
те прямо, ноги на ширине плеч. 
И — раз! Голову — вниз, руку — 
вверх! Вдох! И — два! Пальцы в 
нос! Выдох! И — раз!.. Я хотя и 
не депутат, но попробовал по-
упражняться. Не то что о сове-
сти — вообще разговаривать 
невозможно, так как следишь 
за дыханием.

Что я все о заголовке. Надо 
же, как говорится, в саму сущ-
ность произведения вникнуть. 
Стал читать. Понял, что ошиб-
ся: статья не про физическое 
оздоровление депутатского 
корпуса. Написана в жанре де-
путатского отчета.

Нет такого жанра, скажет ис-
кушенный в жанрах читатель.

Ой, я вас умоляю! Только не 
надо мне про классификацию 
жанров и прочие умные вещи 
рассказывать. Я человек про-
стой, журналистских академий 

не заканчивал. К тому же у ме-
ня бумага от автора статьи 
имеется с просьбой опублико-
вать в нашей газете его «ста-
тью: отчет…»

Ежели и не было раньше та-
кого жанра — теперь он поя-
вился.  Основные признаки но-
вого жанра полностью пока еще 
не определены. Четких канонов 
нет, но кое-что уже сейчас вы-
рисовывается. Красной нитью 
через всю статью-отчет должна 
проходить мысль: я, депутат, 
работаю как вол от звонка до 
звонка своего депутатского 
срока, а остальные тут сидят и 
совсем не тем занимаются. Ну, 
по крайней мере, абсолютное 
большинство — уж точно.

В статьях, написанных в 
этом жанре, надо обязательно 
попинать руководство облсо-
вета, сказать что-нибудь типа: 

мол, очень оно «далеко от люд-
ских нужд».

Кроме того, необходимо на-
ехать на аппарат облсовета, 
который якобы не успевает от-
слеживать федеральные зако-
ны и «адаптировать» их к мест-
ному уровню. Привести в обя-
зательном порядке какой-ни-
будь пример. Допустим, автор 
статьи сетует, что нет област-

ного закона об охране и ис-
пользовании животного мира, 
нет структуры, которая бы от-
слеживала деятельность охот-
обществ и стала бы заслоном 
от браконьеров.

Это таким, как я, которые 
охотничьего ружья в руках не 
держали, кажется, что подоб-
ных структур развелось до фи-
га и больше и все то ли приро-
ду охраняют, то ли друг за дру-
гом надзор осуществляют. А 
толку никакого.

Но Павел Александрович 
ружье в руках держал. В птичек 
стрелял или в кабанов — сие 
мне неизвестно. Ему виднее 
через прицел винтовки, как в 
нашей области охраняется 
природа.

Конечно, моя голова не на 
уровне Дома советов, мои 
мысли не такие быстрые, как 
скакуны в конюшнях Павла 

Александро-
вича, но меня 
крайне удив-
ляет, почему в 
нашей области 
до сих пор не 
принят закон о 
защите лоша-
дей. Владель-
цы конюшен 
просто стонут 
без этого за-
кона.

Д е п у т а т у 
Меркулову не-
обходимо вы-
ступить на 13-й 
сессии облсо-

вета с подобной инициативой. 
Нужно также разработать ме-
ханизм выселения лиц цыганс-
кой национальности за 101-й 
километр от Мезенки, принять 
обращение к сельхозпроизво-
дителям о немедленном бас-
нословном снижении цены на 
овес. Через красную газетенку 
всячески пропагандировать 
органические удобрения, осо-
бенно конский навоз, как эф-
фективное средство повыше-
ния урожайности.

Конечно, редакторы других 
газет могут обидеться. Почему 
такая честь выпадает исключи-
тельно этой газетенке? Ну, 
дык, редкий номер газеты об-
ходится без интервью Павла 
Александровича, статьи о Пав-
ле Александровиче, мыслей и 
размышлизмов самого Павла 
Александровича, изложенных 
им на бумаге. Так что этой га-
зете и заниматься пропаган-
дой органики, которой у г-на 
Меркулова предостаточно.

В статье, которую Меркулов 
предоставил нашей редакции, 
повествуется и о его нелегких 
депутатских буднях. Читаю и 
тут же вспоминаю его интер-
вью глянцевому журналу «Но-
вый Орел» «Меня пытались 
взять под стражу…» Понятно, 
что многие избиратели Мерку-
лова глянцевые журналы не чи-
тают, иначе бы они подсказали 
своему депутату, как решить их 
проблемы.

Продал одну лошадку — вот 
тебе деньги на ремонт 27-й 
школы. Продал другую — отре-
монтировали 11-ю школу. А на 

вырученные деньги от прода-
жи третьей лошади можно 
столько тротуаров в асфальт 
закатать — мало не покажется!

Как-то странно получается: 
в избирательном округе у де-
путата Меркулова полно про-
блем, о которых он трубит по-
стоянно в красной газетенке, а 
на Мезенке у бизнесмена Мер-
кулова — никаких проблем. Ло-
шади сытые и довольные, 
строится конноспортивный 
комплекс — Меркулов мечтает 
здесь проводить соревнова-
ния, прививать детям любовь к 
природе. Замечательно!

Вообще, интересно. Госслу-
жащий, оказавшись безработ-
ным, не потерялся в этой жиз-
ни и решил стать бизнесме-
ном. Его коллеги-бизнесмены, 
больше десяти лет торгующие 
на всевозможных вещевых и 
продовольственных рынках, 
могут только восхититься 
предпринимательской жилкой 
Павла Александровича: так 
подняться за какие-то там счи-
танные месяцы!

И еще. Так совпало, что жи-
ву я на территории этого само-
го избирательного округа № 1 
и голосовал, кстати, за Мерку-
лова. Наверное, я погорячил-
ся, так как об архитрудных де-
путатских буднях его узнаю 
лишь из публикаций в той са-
мой газетенке. Нет, я, конечно, 
понимаю: 25 тысяч жителей. 
До решения моих проблем у 
него еще руки (ноги) не дошли. 
Да мне его помощь и не требу-
ется. Что-то мне подсказыва-
ет, что проблемы лошадей его 
волнуют больше, чем пробле-
мы избирателей. Но это мое 
личное мнение.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

P.S. Статья Меркулова 
оказалась в нашей редакции 
11 февраля, а 13 февраля 
такая же статья была 
опубликована в красной 
газетенке.

Ох хитры же вы, Павел 
Александрович! Хотели 
гонорарчик и там и сям 
срубить? Ну, право, это 
несолидно. А заниматься 
перепечаткой, тем более таких 
статеек, мы не будем.

Кони сытые 
бьют копытами

Любому нашему автору мы всегда рады. 
Конечно, не все статьи публикуем, 
которые они приносят. Иногда напишут 
какую-нибудь чепуху «на мелкую тему» — 
ясное дело, отказываем.

— Мне небезразлично, кто 
управляет государством, кто 
является президентом страны, 
в которой я живу. Я уже приня-
ла решение, за кого буду голо-
совать. Мой выбор — это моя 
гражданская позиция, — счи-
тает Кристина.

— Выборы — это не только 
наше право как избирателей, 
но и большая ответственность. 
Представьте: от моего голоса 
тоже зависит, по какому пути 
будет развиваться страна. По-
этому я не понимаю людей, ко-
торые не ходят на выборы, — 
говорит Юлия.

С девушками мы познако-
мились в территориальной из-
бирательной комиссии Желез-
нодорожного района. Они при-
шли сюда вместе с другими 
учащимися лицея-интерната 
17 февраля, в день молодого 
избирателя. Одни учащиеся, 
так же как Кристина и Юля, 
впервые отдадут свой голос на 
выборах Президента Россий-
ской Федерации 2 марта, дру-
гим еще надо немного подрас-
ти, чтобы воспользоваться из-
бирательным правом. Но инте-
ресно было всем, кто пришел 
на праздник.

Председатель ТИК Желез-

нодорожного рай-
она С.А. Высоцкий 
тепло и сердечно 
поздравил будущих 
и з б и р а т е л е й  с 
праздником, рас-
сказал о выборах и 
работе избиратель-
ной комиссии, под-
черкнул важность 
участия граждан, 
особенно молодых, 
в  п о л и т и ч е с к о й 
жизни страны.

Юношам и девушкам рас-
сказали, как работает система 
ГАС «Выборы», как произво-
дится подсчет голосов, с како-
го часа начинается голосова-
ние, когда заканчивается, и 
т. д. и т. п.

Ребята задавали вопросы, а 
члены ТИК Железнодорожного 
района охотно на них отвеча-
ли.  

Кстати, впервые в России 
такой праздник состоялся 2 
ноября 2007 года, за месяц до 
парламентских выборов. Идея 
Тверской избирательной ко-
миссии была одобрена и внед-
рена в жизнь ЦИК во главе с 
председателем Владимиром 
Чуровым, который тогда по-
обещал, что праздник будет 
ежегодным.

Уже есть конкретные ре-
зультаты. 2 декабря прошлого 
года на думских выборах по 
стране был зафиксирован бо-
лее высокий уровень явки из-
бирателей, в том числе и мо-
лодежи, чем на думских выбо-
рах в 2003 году. Сегодня все 
больше молодых людей пони-
мает, что будущее России за-
висит и от их выбора.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

ВЫБОРЫ-2008

Я живу 
и голосую в России

Они молоды и счастливы, ведь впереди у них — 
вся жизнь. Жизнь в России, гражданами которой 
они являются. Кристина Мкртчян (на снимке 
слева) и Юлия Пенькова учатся в орловском 
областном лицее-интернате. В этом году будут 
впервые участвовать в выборах.

СОЦИАЛЬНАЯ 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ БИЗНЕСА
В Кремле прошло награждение победи-

телей VII Всероссийского конкурса «Рос-
сийская организация высокой социальной 
эффективности». Его организаторами вы-
ступили Министерство экономического 
развития и торговли и Министерство здра-
воохранения и социального развития.

Почетное звание «Российская организация 
высокой социальной эффективности-2007» 
получили ОАО «Нижнекамскнефтехим», ОАО 
«МОЭК» и ООО «Оренбурггазпром». Ещё 207 
предприятий, представляющих 40 отраслей 
народного хозяйства, стали победителями 
конкурса в различных номинациях.

— Победителями конкурса становятся 
только те, кто не просто выполняет свои обя-
зательства перед работниками, а способен 
проявить творчество  при реализации соци-
альных и ресурсосберегающих программ. Тот, 
кто знает, что одно из главных конкурентных 
преимуществ — это человеческий капитал, 
непременно добивается успеха, — отметил 
заместитель председателя Правительства 
РФ, министр финансов Алексей Кудрин. 

В приветствии участникам конкурса прези-

дент Владимир Путин отметил: «Своим при-
мером победители конкурса доказали, что со-
циальная ответственность и инвестиции в че-
ловеческий потенциал — это залог деловой 
активности и высокой конкурентоспособности 
предприятия». 

ПРАВИТЕЛЬСТВО НАМЕРЕНО 
ОБЛЕГЧИТЬ НАЛОГОВОЕ 
БРЕМЯ РОССИЯН
Глава правительства Виктор Зубков по-

требовал от Министерства финансов под-
готовить предложения об освобождении 
от налогов расходов компаний и граждан 
на образование и медицинское страхова-
ние, а также на софинансирование пенси-
онных накоплений. 

— Наши приоритеты и глобальные задачи 
остаются неизменными, — заявил премьер, — 
но в центре внимания всех наших действий 
становится человек, именно ему отводится 
роль главного объекта госинвестирования. 

Между тем на повестке дня стоит и другая 
непростая задача — снижение налога на до-
бавленную стоимость (НДС).

По материалам деловой прессы.  

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

На правах рекламы.

В непосильных трудах на заседании облсовета.


